

## Sheinbaum envía a diputados nombramiento de Edgar Amador Zamora en SHCP para su ratificación



La presidenta Claudia Sheinbaum envió a la Cámara de Diputados el nombramiento de Edgar Abraham Amador Zamora como nuevo titular de la Secretaría de Hacienda para su ratificación.

Así lo confirmó el presidente de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**, al precisar que en la sesión ordinaria de mañana martes se dará entrada formal a la propuesta para su remisión a comisiones.

Amador Zamora sustituirá como responsable de las finanzas pública a Rogelio Ramírez de la O, quien renunció al cargo por razones personales el pasado viernes, aunque seguirá colaborando con el gobierno de Sheinbaum como asesor económico internacional.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		11-03-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

En el oficio remitido este lunes al Palacio de San Lázaro, la Presidenta de la República subrayó que la designación de Amador Zamora está sustentada en criterios de capacidad, probidad y experiencia, por lo que, en caso de contar con la aprobación de los diputados federales, el secretario “llevará a cabo el desempeño de la función encomendada con responsabilidad y dedicación, lo que se traducirá en beneficio para nuestro país”.

“La Secretaría de Hacienda y Crédito Público es la autoridad competente para coordinar la planeación nacional del desarrollo y elaborar, con la participación de los grupos sociales interesados, el plan nacional correspondiente, proyectar y calcular los ingresos de la federación, de acuerdo con las necesidades del gasto público federal, por lo que es indispensable que el secretario de Hacienda y Crédito Público cuente con capacidad, experiencia y profesionalismo suficientes para realizar las funciones que tiene encomendadas”, puntualizó.

Edgar Abraham Amador Zamora es licenciado en economía por la UNAM y en el ámbito profesional se ha desempeñado como subsecretario de Hacienda del 1 de octubre de 2024 a la fecha.

Fue investigador técnico en la gubernatura del Banco de México, secretario de Finanzas del gobierno de la Ciudad de México, donde también se desempeñó como subsecretario de Planeación y director general adjunto en la sociedad financiera Dexia Crédito Local.

<https://www.milenio.com/politica/sheinbaum-envia-diputados-nombramiento-zamora-shcp>